

Souvenirs du centre de loisirs

Trente enfants ont fréquenté tous les jours le centre de loisirs Belardi de la MJC pendant ces vacances scolaires. Certains y ont passé la journée, avec le repas compris, parce que les parents travaillent, d'autres seulement le matin ou l'après-midi, car, à la maison, ils ont vite fait de s'ennuyer.

Au centre, les enfants âgés de 6 à 14 ans sont pris en charge à la carte de 8h jusqu'à 18h par l'équipe d'animation, composée de Stéphanie Dupuis, directrice, Menouar Khacef, directeur adjoint et trois animateurs, Geoffrey Melnick, Nejma Zegladi et Morgane Pacino ; s'il y a plus de 12 enfants par animateur, Zacharia vient renforcer l'équipe.

Le planning des activités a été établi avant le début des vacances et il y avait de quoi bien occuper les enfants : la première semaine avait pour thème Pâques, avec la fabrication de paniers, la décoration d'œufs et deux chasses aux œufs à deux endroits différents selon l'âge avec un parcours fléché à la recherche de l'œuf magique.

Une séance piscine a été programmée le 11 avril, des jeux sportifs à la salle Roux ou



Une joyeuse bande de gais pinsons réunis à la salle Fiorani pour des jeux sportifs. Photo RL

Fiorani et un jeu inventé par Geoffrey, le canon à vortex qui a beaucoup plu aux grands.

Tous les après-midi, un moment a été réservé à la réalisation de personnages en

pâte à modeler et de leur décor, en vue de la création d'un court-métrage animé. Cet atelier particulier a été possible grâce à deux étudiants stagiaires, Adrien Mazzola et

Maxence Di Blasi, qui ont bien su entraîner les enfants dans cette belle aventure. Le court-métrage, intitulé "un super-héros à Villerupt" a été projeté aux parents vendredi 20 avril

lors de la réception organisée pour la fin de session. De beaux souvenirs pour les jeunes et leurs parents, satisfaits des activités proposées et de l'équipe d'encadrement.